



L'année scolaire 2023/2024 qui s'annonce verra le prolongement de plusieurs chantiers comme l'accompagnement de la rénovation Bac Pro et le renforcement de l'approche capacitaire via un outil d'aide à la conception des stratégies de formation et dans un contexte de mixité de statuts, l'accompagnement des MFR dans les audits de renouvellement de la certification Qualiopi et dans une démarche R.S.O en sachant que 83% d'entre-elles sont déjà labellisées. La rénovation des BTSA offre la possibilité aux établissements de la semestrialisation des formations. Plusieurs MFR sont concernées ; la FRMFREO leur propose une action de formation afin de l'aider à concevoir ce type de dispositif et à préparer la demande d'habilitation.

Mais avant tout cela la reprise est marquée par un événement exceptionnel. L'ensemble des personnels et des représentants des conseils d'administration – soit de plus 1600 personnes - va se retrouver le jeudi 24 août 2023 au Parc Expo de Saint Etienne pour un temps d'échanges et de réflexion sur la thématique **« Être adulte en 2035 ou les jeunes d'aujourd'hui sont les adultes de demain ! »**. Les participants bénéficieront des éclairages de Laetitia VITAUX, spécialiste du futur de travail, et de Daniel Favre Professeur en Sciences de l'Education et du regard d'une cinquantaine de jeunes sur le monde de demain, leur rapport au travail, leurs attentes vis-à-vis des adultes.